

# 1 enfant sur 3 est exposé à de graves pénuries d'eau

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2023

D'après un nouveau rapport de l'UNICEF, 1 enfant sur 3 dans le monde - soit 739 millions - vit déjà dans une zone exposée à des pénuries d'eau élevées ou très élevées, une situation que les changements climatiques menacent d'aggraver. En outre, le double fardeau que représentent la moindre disponibilité de l'eau et l'inadéquation des services d'approvisionnement en eau potable et d'assainissement exacerbe le problème et expose les enfants à un risque accru.

Publié en amont du sommet de la COP28 sur le climat, le rapport intitulé "Grandir en plein changement climatique : Complément de l'Indice des risques climatiques pour les enfants" met en lumière la menace qui pèse sur les enfants en raison de la vulnérabilité hydrique, l'un des conséquences des changements climatiques. Il fournit une analyse des percussions de trois niveaux d'insécurité hydrique à l'échelle mondiale : la pénurie d'eau, la vulnérabilité hydrique stress hydrique. Venant compléter l'Indice des Risques climatiques pour les enfants, établi par l'UNICEF en 2021, ce rapport présente également les nombreux autres aspects du lourd tribut que les enfants paient aux conséquences de la crise climatique, notamment aux maladies, à la pollution de l'air et aux phénomènes météorologiques extrêmes tels que les inondations et les sécheresses.

UNICEF - Rapport Grandir en plein changement climatique